

El editor José Luis Teófilo, por la izquierda; el presidente de la Federación Galega de Fútbol, Rafael Louzán; los hermanos Lito y César Vila Baleato; el presidente de la Sociedad Deportiva Compostela, Antonio Quinteiro; y el secretarioo xeral de Política Lingüística, Valentín García, en la presentación del libro en el estadio de San Lázaro. Fotos: Antonio Hernández

EL COMPOSTELA RESUME SU VIDA FN UN LIBRO

LOS HERMANOS CÉSAR Y LITO VILA PRESENTARON LA PUBLICACIÓN

En el salón de actos de la sede de la Real Federación Galega de Fútbol en el estadio santiagués de San Lázaro se presentó el libro escrito por los hermanos César y Lito Vila Baleato titulado SD Compostea -1962-2002-60 anos de sentimento branquiazul, que resume la vida del club con ilustraciones y textos que permiten conocer con detalle datos y anécdotas de la entidad. En el acto estuvieron presentes el presidente de la Federación Galega de Fútbol, Rafael Louzán; el secretario xeral de Política Lingüística, Valentín García; la concejala compostelana de Deportes, **Esther Pedrosa**; el presidente de la Sociedad Deportiva Compostela, Antonio Quinteiro; el editor de la publicación, José Luis Teófilo; y un buen número de aficionados del club y personas vinculadas con su historia como el expresidente José María Mayán Santos, exdirectivos como Jesús Asorey o Ramón Abuín; el excapitán y futbolista destacado en la esedé Javier Be**llido**; el exjugador santiagués **Tito** Valdés; el que fue utillero y recordado con cariño por todos los que vistieron la elástica blanquiazul, Chuco Barreiro; y miembros de la Corporación de la capital de Galciia como el portavoz del PP, **José Antonio** Constenla; la portavoz del BNG, Goretti Sanmartín; y el edil popular Ramón Quiroga. Los autores agradecieron la colaboración de EL CO-RREO GALLEGO por el acceso a varias imágenes utilizadas en el libro, así como a Amadeo Rey y Toncholeto, cronistas del siglo XXI, y al desaparecido Braulio Anca por su legado del fútbol picheleiro.



El portavoz del PP, José Antonio Constenla, a la derecha, a lado de la concejala de Deportes, Esther Pedrosa



REENCUENTRO DE LA FAMILIA CARRACEDO. Más de

medio centenar de miembros de la familia Carracedo, entre ellos el catedrático e investigador Ángel Carracedo, volvieron a reunirse después de dos años de pandemia, y lo hicieron en torno a una buena mesa en Casa Valentín, de Pereiriña (Cee). Antes de la pandemia la familia se reunía una vez al año, costumbre instaurada por el misionero jesuita Rafael Carracedo, natural de Rus (Carballo), que falleció hace unos meses.







PRIMERA COMUNIÓN DE CATALINA GIMÉNEZ MARIÑO.

La niña Catalina Giménez Mariño celebró su Primera Comunión en el pazo de Arretén comprobando el cariño de su familia. En un día tan importante estuvo arropada por sus padres, Eusebio y Patricia, y sus hermanas Blanca y Alba, además de su madrina Julia. También disfrutaron de la fiesta sus primos más allegados y un grupo de amigos.





JUBILACIONES EN EL SERVICIO DE TRABAJO SOCIAL.

El pasado viernes, día 10 de junio, por fin se pudieron reunir en una divertida comida los trabajadores sociales que forman parte del Servicio de Trabajo Social del Área Sanitaria Santiago-Barbanza. La cita tenía una razón de ser muy especial que no era otra que rendir un merecido homenaje a tres profesionales cuya jubilación se hizo efectiva durante la pandemia. Begoña Ramón, José Luis Barreiro y Eugenia Trasbach recibieron el cariño de sus compañeros en una cita que demostró que había muchas ganas de fiesta.







CRUCERO FLUVIAL POR EL RINH CON VIAJES TAMBRE. Una

expedición fletada por Viajes Tambre acaba de disfrutar de un atractivo viaje por tierras alemanas. En concreto los clientes de la agencia santiaguesa nacida en Negreira realizaron un crucero fluvial por aguas del río Rhin. Durante el desplazamiento la excursión se detuvo en lugares con un gran atractivo turístico como la capital holandesa de Amsterdam, las localidades alemanas de Colonia, Coblenza, Rüdesheim, Heildelberg y Baden-Baden y la localidad francesa y capital de la Alsacia, Estrasburgo, sede del Parlamento europeo y ciudad cuyo centro histórico posee la distinción de Patrimonio de la Humanidad.







ALUMNOS DE RUBIÁNS REALIZAN EL CAMINO SANABRÉS. Un

nutrido grupo de alumnos que cursan de 5° y 6° de Primaria en el CEIP Plurilingüe de Rubiáns, ublicado en el municipio pontevedrés de Vilagarcía de Arousa, alcanzaron su meta de la santiaguesa plaza do Obradoiro después de recorrer la última etapa del Camino Sanabrés. Y para completar la alegría por el reto cumplido, continuaron la sucesión de buenas noticias al día siguiente, cuando tuvieron que acudir a la recogida del Premio de Igualdade del Concello de Vilagarcía de Arousa



DISTINCIONES DE LA BRILAT. La Brilat entregó, durante la parada militar por su 56 aniversario, el Premio Azor a la corporación empresarial Masaveu de Asturias y las distinciones como Caballero Azor a **Justo Sierra Rey**, consejero delegado y presidente de Urovesa; **Ramiro Varela Cives** y **Emilio Santasmarinas**, presidente y directivo de la Fundación Amigos de Galicia, respectivamente; **Jaime Olmedo Suárez**, presidente del Liceo Casino de Pontevedra; y **Alberto Luis Barciela Castro** (en la foto con el general **Luis Cortés**), periodista y miembro de la Mesa de Turismo de Galicia.





Imagen de la Clausura de la X edición del Campus de Navidad con el gimnasta masculino Rubén Orihuela, en el pasado mes de diciembre en las instalaciones del Colegio Manuel Peleteiro

Durante la temporada 2021/2022 que está próxima a finalizar el Club Deportivo Ximnasia Rítmica Compostela celebró su décimo aniversario. En mayo de 2011 se fundó el club, pero realmente echó a andar en septiembre de ese mismo año convirtiéndose en el primer club de gimnasia rítmica de la ciudad de Santiago de Compostela. Desde septiembre de 2011 a junio de 2022 son cientos las niñas y niños que han pasado por sus aulas. "Si bien el club inició sus clases en septiembre de 2011 en el Pabellón de Restollal con un total de siete alumnas de las cuales alguna de ellas aún forman parte hoy en día del club", apunta María Cañabate, directora deportiva del Club Deportivo Ximnasia Rítmica Compostela, actualmente cuenta con casi 250 deportistas divididos en dos modalidades. Por un lado desde su fundación mantiene la especialidad de gimnasia rítmica y desde 2014 incorporó la gimnasia acrobática. Ahora mismo es el único club de la provincia de A Coruña

con la modalidad de gimnasia acrobática. "Había gente que nos llamaba para practicar gimnasia deportiva pero por material e infraestructuras es inviable, por ello propusimos la opción de crear una sección de gimnasia acrobática". Lo que realmente nació para ser una escuela poco a poco se ha ido forjando un club que llegó a contar con una gran cantidad de deportistas federados antes de la pandemia del COVID-19. "Durante la pandemia el deporte fue el gran olvidado, una vez pudimos volver a reactivar las clases y con las limitaciones de aforo fue imposible mantener a todos nuestros socios". "A día de hoy estamos muy contentos con el funcionamiento del club, pero tendrán que pasar varios años para que todo el funcionamiento del deporte en general vuelva a ser igual", remarca María Cañabate. A lo largo de estos diez años de vida el club compostelano ha participado en más de una veintena de Campeonatos de España obteniendo como resultados más destacados cuatro oros, cinco platas y cuatro bronces en gimnasia rítmica y un oro, cuatro platas y tres bronces en gimnasia acrobática. A día de hoy es el primer club en haber ganado las tres fases de la Liga Iberdrola de nivel promoción disputada en febrero de 2019 en Valencia, "Al ser la primera edición de la Liga Iberdrola no sabíamos el nivel que nos íbamos a encontrar y conseguimos ser campeonas de las tres fases, fue realmente muy emocionante ya que siempre nos acordaremos que la primera edición la ganó un club de Santiago de Compostela", apunta María. A día de hoy el club tiene deportistas en todas las categorías nacionales de máximo nivel, "en unos días competiremos en Ourense en el Campeonato de España Absoluto Masculino donde nos representará Ismael Navaza Eiras que en la actualidad es el deportista de más nivel que tenemos y es una referencia para sus compañeras y compañeros", señala la directora deportiva.



El club considera un premio que el póster oficial de la Real Federación Española de Gimnasia, que se diputa del 23 al 26 de este mes en Ourense, esté ilustrado la fotografía de uno de sus gimnastas, Ismael Navaza





Primera medalla nacional del club obtenida en la Liga Iberdrola nivel promoción en Valencia 2019 en la modalidad de gimnasia rítmica

DE SER UNA ESCUELA A UNA CANTERA DE TALENTO CON **MUCHAS MEDALLAS.** La

idea del club desde sus inicios fue fomentar la práctica deportiva entre niñas y niños de corta edad. "Llegado el momento lo que nació como una escuela necesitó dar un salto para competir fuera de la comunidad autónoma". El Ximnasia Rítmica Compostela atesora tanto en rítmica como en acrobática primeros, segundos y terceros puestos en los Campeonatos de España de máxima categoría convirtiéndose en un club de referencia nacional. Paralelo a su día a día, desarrolla sus campus deportivos. "Nunca pensamos en llegar a diez ediciones consecutivas de nuestro campus de Navidad que cumplió una década en diciembre de 2021 ni a las siete ediciones que cumple en 2022 nuestro campus de verano. Ni lo más duro de la pandemia en diciembre de 2020 y de 2021 logró parar el funcionamiento de nuestro campus de Navidad" añade María Cañabate. Hablando de méritos, hace unos días el Instituto Internacional de Excelencia y Certificaciones Deportivas renovó con el club compostelano el certificado de calidad deportiva otorgándole nuevamente el Certificado Premium Plus. "Diez años de vida (casi 11) de un club son difíciles de resumir, lo que está claro es que en Santiago hay una cantera muy importante a nivel de Galicia y a nivel nacional y nuestro objetivo es seguir trabajando día a día para competir lo mejor posible ya sea una competición autonómica o la final de un Campeonato de España", confiesa María Cañabate.





































ÉXITO DE PARTICIPACIÓN EN EL REGRESO DEL OPEN DE GALICIA DE GOLF AL VAL DE ROIS

No pudo resultar mejor la vuelta del Open de Galicia Ourense Termal después de dos años a Val de Rois, el club que lo vio nacer hace 20 años, precisamente de la mano de EL CO-RREO GALLEGO. Cerca de 150 jugadores, cuarenta de ellos ajenos al club anfitrión, tomaron la salida en una competición en la que la victoria en categoría scratch fue para **Daniel Varela Tubío** seguido por **Manuel Castro Hermida**. La primera categoría hándicap la dominó **Juan Carlos Pérez Souto** ocupando la segunda plaza Fran Aneiros Peña y finalmente el ganador de la segunda categoría fue Andrés Vázquez Blanco seguido de Manuel Miguens Vilas. Las categorías especiales Lagar de Cervera a la mejor dama y al mejor senior la ganaron Susana Fer-

nández Fiuza y José Carlos Lage Fernández, respectivamente. Pero además en la fase de Val de Rois se contó con el patrocinio especial del Grupo Bonaval, que premió al participante que consiguió el mejor approach, concretamente en el hoyo 12 y que fue **Yolanda García**, que dejó la bola a solo 67 centímetros del hoyo, y también al que logró el driver más largo, en este caso en el hoyo 17 y que correspondió al vencedor en categoría scratch, Daniel Varela Tubío.





ALUMNOS DE A CORUNA VISITAN EL MUSEO DO FERROCARRIL EN MONFORTE. Los niños

del Colegio CEIP Novo Mesoiro de A Coruña, que salieron de excursión por primera vez, eligieron en plena recta final del curso visitar el Museo do Ferrocarril de Galicia, que dirige en Monforte Luis Blanco Gómez, en donde disfrutaron posando para el fotógrafo en compañía de sus profesores después de un ameno e interesante recorrido por las instalaciones.

EXCURSIÓN DE VECINOS DE TOURO A PORTUGAL. Vecinos

de Touro visitaron Vilanova de Cerveira y Valença do Minho, localidades de Portugal, con la excursión organizada por el Concello. La expedición disfrutó de un hermoso día de sol y aprovechó su estancia en Vilanova de Cerveira para hacer compras en la famosa feria ubicada en el centro de la localidad antes de trasladarse a Valença do Minho y su fortaleza.





CARLOS BAUTE REGARGA PILAS EN CASA ROSINDA. Cada vez que se acerca a Santiago, el cantante Carlos Baute tiene una visita obligada. Y es que nunca falta a su cita con casa Rosinda, en donde con Alberto González al frente le ofrecen lo mejor de la gastronomía gallega llevando a la mesa siempre un producto de primera calidad elaborado con suma profesionalidad. El venezolano comió en esta ocasión percebes, centolla, almejas,



EL RAPERO DUKI COME EN PARRILLADA MERA. O Son do Camiño atrajo a Santiago durante este fin de semana a muchísimos aficionados a la música y a los festivales y, además, a artistas de primer nivel como el freestyler y cantante de trap argentino **Duki**, que durante su estancia en la capital gallega visitó la Parrillada Mera, en donde dio buena cuenta de un menú con productos gallegos con el asesoramiento y la atenciópn profesional en todo momento del camarero **Luis**.



cigalas y un poco de carne. Un menú de lujo para un artista de lujo.

JUNIO

ASTURIAS MINERA

Día 24-26 (viernes-domingo)

230 € PC

JULIO

SÁLVORA Y COMBARRO

Día 3 (domingo)

65 € (bus+barco+comida)

CAÑONES DEL SIL

Día 10 (domingo)

65 € (bus+barco+comida)

BURGOS

Días 22-25 (viernes-lunes)

330 € (PC)

AGOSTO
COSTA DA MORTE
Día 6 (sábado)
60 € (bus+entradas+comida)
PORTUGAL
Días 13-16 (sábado-martes)
315 € (PC)
FESTA DA ISTORIA
RIBADAVIA - Día 27 (sábado)
60 € (bus+entrada+comida)

SEPTIEMBRE

ANDORRA Y LOURDES

Día 3-7 (sábado-miércoles)

450 € (PC)

SICILIA

Días 9-16 (viernes-viernes)

1.435€ (PC)

INGLATERRA

Días 18-25(domingo-domingo)

1.650 € (PC)



VS·lacontra

Coordinación: Víctor Furelos. Colaboradores: Delegaciones. Sección Gráfica: Fernando Blanco, Antonio Hernández















El estradense **Xosé Luna Sanmartín** Foxo, **Rosa Ferreira**; la directora del

presentó su último poemario, titu- colegio Xesús Golmar, María Jesús lado A mar, amar, editado bajo el se- López; el jefe de servicio provincial llo de Bolanda. En el acto celebrado de Deportes, Daniel Benavides; y el en una abarrotada capilla real del presidente de la Academia Xacobea, Hostal dos Reis Católicos, el autor es- Xesús Palmou, entre otros. La coral tuvo acompañado por la ilustrado- polifónica de Berres fue la encargara del libro, **Olaya Naveira**; a quienes da de abrir el acto en el que recitaron se sumaron el secretario xeral de Po-lítica Lingüística, Valentín García; el crítico literario Armando Requeixo; alumnos del IES Nª1 y de los CEIP de la concejala de Educación del Conce-Oca, Xesús Golmar y O Foxo. La inllo de A Estrada, **Amalia Goldar**; la terpretación musical de **Manoele de** directora del Instituto de Enseñanza Felisa dio por finalizada la presen-Secundaria Nº 1 de A Estrada, Beatación del poemario firmado por el triz Quintela; la directora del CEIPO reconocido autor estradense.

